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ATA DA DÉCIMA SETIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ALAMBARI.TRANSMISSÃO PELO FACEBOOK, 

 https://www.facebook.com/100058974264852/videos/1717829072370088/Segundo ano do segundo 

biênio da oitava legislatura. Aos treze de novembro de dois mil e vinte e quatro às dezenove horas e 

trinta minutos, na cidade de Alambari, Estado de São Paulo, no edifício e sala próprios, reuniu-se a 

Câmara Municipal de Alambari, sob a Presidência do Vereador Eduardo Prestes de Faria, comigo, 

Luiz Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário,  com a presença dos seguintes Vereadores, 

que assinaram folha de presença: João Paulo Machado Rolim, José Benedito Leme, Marcelo Veiga 

de Oliveira, Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes, Reinaldo Carlos Vieira e Renivaldo José 

da Cruz. O Vereador Hélio Gomes não estava presente, mas justificou sua ausência. Havendo número 

regimental, o Senhor Presidente declarou iniciados os trabalhos da presente sessão. Em seguida 

colocou em votação a ata da décima sexta sessão ordinária. Não havendo impugnação, a ata foi 

considerada aprovada. EXPEDIENTE: do Executivo encaminhando o balancete referente ao mês de 

setembro de 2024; do Executivo encaminhando resposta aos seguintes requerimentos: nº 146/2024, 

de autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, solicitando informações sobre a possibilidade de 

elaborar projeto de Lei relacionado a acessibilidade em nosso município; nº 147/2024, de autoria do 

Vereador Hélio Gomes, solicitando informações sobre quando será efetivada a mudança do cargo de 

auxiliar de enfermagem para técnico de enfermagem; nº 148/2024, de autoria do Vereador João Paulo 

Machado Rolim, solicitando informações sobre a possibilidade de intercessão junto ao SENAR no 

sentido de que sejam ministrados alguns cursos para nossa população; nº 150/2024, de autoria do 

Vereador Luís Fernando de Jesus Camargo, solicitando informações sobre a possibilidade da 

expansão do perímetro urbano incluindo o lado esquerdo da Estrada Municipal João Vieira, Bairro 

do Ribeirãozinho; nº 151/2024, de autoria da Vereadora Luzia Maria da Conceição Machado 

Fernandes, solicitando informações sobre a possibilidade de intercessão junto a CPFL Santa Cruz no 

sentido da extensão de rede de energia elétrica na Estrada Municipal Maria da Conceição Perico, 

Jardim São Paulo; nº 152/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando 

informações sobre a possibilidade de encaminhar copias das notas fiscais de todos os eventos e shows 

para realização rodeio de 2024; nº 153/2024, de autoria do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, 

solicitando informações sobre a possibilidade de enviar a esta Casa quanto foi gasto para remoção 

dos restos de pneus abandonados pela antiga fábrica de borracha; nº 154/2024, de autoria do Vereador 

Hélio Gomes, solicitando informações sobre as linhas de transporte escolar que são terceirizados 

contratados no município; nº 155/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, 

solicitando informações sobre a possibilidade de enviar copias das notas fiscais dos gastos com as 

comemorações de final do ano com os servidores públicos em dezembro de 2022 a 2023; nº 156/2024, 

de autoria do Vereador Reinaldo Carlos Vieira, solicitando informações sobre a possibilidade de 

encaminhar a relação de precatórios nos anos de 2021 a 2024 e gastos com processos de 

desapropriações e processos judiciais; nº 157/2024, de autoria do Vereador Eduardo Prestes de Faria, 

solicitando informações sobre a possibilidade da construção de uma creche e reforma da escola EMEI 

Tiago de Jesus Martins, Bairro do Cerrado; nº 158/2024, de autoria do Vereador Hélio Gomes, 
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solicitando informações sobre a viabilidade de encaminhar um projeto de Lei a esta Casa, que autorize 

a realizar a reconstrução das casas que desmoronaram no Jardim das Nações; nº 159/2024, de autoria 

do Vereador José Benedito Leme, solicitando informações sobre a possibilidade da ampliação dos 

horários de atendimento dos médicos; nº 160/2024, de autoria da Vereadora Luzia Maria da 

Conceição Machado Fernandes, solicitando informações sobre a possibilidade de intercessão no 

sentido da implantação de um ponto de parada de ônibus na altura do quilometro 139 da Rodovia 

Raposo Tavares; nº 161/2024, de autoria do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, solicitando 

informações sobre os implementos agrícolas, gradão vermelho marca KLR. REQUERIMENTOS 

SOLICITANDO INFORMAÇÕES DO PREFEITO: do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 

163/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da intercessão junto a Sabesp no sentido da 

extensão de rede de água na Rua Sorocaba, Jardim São Paulo; do Vereador João Paulo Machado 

Rolim, nº 164/2024, solicitando diversas melhorias para o CEMAE; do Vereador Luís Fernando de 

Jesus Camargo, nº 166/2024, solicitando informações sobre a possibilidade de intercessão junto a 

CPFL Santa Cruz no sentido de reparos na rede de energia elétrica na Rua Vicente Lopes, Bairro do 

Ribeirãozinho; da Vereadora Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes, nº 167/2024, 

solicitando informações sobre a possibilidade da intercessão junto a Sabesp no sentido de rede de 

água na Rua Izauro Bernardino de Souza; do Vereador Marcelo Veiga de Oliveira, nº 168/2024, 

solicitando informações sobre o descarte do resíduo das fossas; do Vereador Marcelo Veiga de 

Oliveira, nº 171/2024, solicitando informações sobre a possibilidade da construção de um abrigo, bem 

como a colocação de ponto de ônibus da Rua Paineira. REQUERIMENTOS SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES DE TERCEIROS: do Vereador José Benedito Leme, nº 165/2024, solicitando 

do Diretor do DER-2, informações sobre a possibilidade do recapeamento da Estrada Municipal 

Leopoldina Maria das Dores, Bairro do Cercadinho; do Vereador João Paulo Machado Rolim, nº 

169/2024, solicitando da Sabesp, informações sobre a possibilidade da extensão de rede de água desde 

a propriedade do Senhor Carlos Bento até o final da estrada no Bairro do Ribeirãozinho; do Vereador 

José Benedito Leme, nº 170/2024, solicitando do Deputado Estadual Itamar Borges, informações 

sobre a possibilidade da destinação de verbas para infraestrutura para as Ruas Olga de Lima, Maria 

Correia Cavalheiro, Matheus Botelho da Silva, Barnabé Ruivo e mais 200 metros para Estrada 

Primavera, no Bairro do Cercadinho. Colocados em discussão manifestaram-se os Vereadores 

Eduardo Prestes de Faria, sobre o de nº 163/2024; João Paulo Machado Rolim, nº 164 e 169/2024; 

José Benedito Leme, sobre os de nº s 165, 167 e 170/2024; Luís Fernando de Jesus Camargo, sobre 

o de nº 166/2024; Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes, sobre o de nº 167/2024 e Marcelo 

Veiga de Oliveira, sobre os de nºs 168 e 171/2024. Colocados em votação foram todos aprovados. 

INDICAÇÕES:  do Vereador Eduardo Prestes de Faria, nº 092/2024, no sentido da notificação dos 

proprietários de terrenos baldios existentes na Rua Avaré, Itararé, Bairro do Tatetu; da Vereadora 

Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes, nº 093/2024, no sentido da colocação de braços de 

luz, quantos forem necessários na Rua Izauro Bernardino de Souza; do Vereador Reinaldo Carlos 

Vieira, nº 094/2024, no sentido da reforma do pátio onde ficam as ambulâncias; do Vereador 

Renivaldo José da Cruz, nº 095/2024, no sentido da colocação de placas de sinalização indicando o 
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Bairro do Cercadinho como saída para os Bairros Passa Três e Palanques acesso ao Município de 

Tatui. Franqueada à palavra, manifestaram-se os Vereadores Reinaldo Carlos Vieira, Renivaldo José 

da Cruz, Luzia Maria da Conceição Machado Fernandes e Eduardo Prestes de Faria. Como as 

indicações independem de votação, o Senhor Presidente determinou que fossem encaminhadas.  Nada 

mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que depois de lida e achada conforme, vai assinada 

por mim e pelo Presidente da Câmara ....................................... Eu, ........................................... Luís 

Fernando de Jesus Camargo, Primeiro Secretário, a mandei digitar, conferi e subscrevi*********** 


